



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Jaga Kondusifitas, Polsek Waled Polresta Cirebon Laksanakan Patroli KRYD

Panji R - CIREBON.FR.N.CO.ID

Mar 3, 2024 - 18:02



CIREBON - Jajaran Polsek Zona Timur Sub 2 Polresta Cirebon menggelar Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) dimulai apel pengecekan personil di halaman Mako Polsek Waled.

Kegiatan Apel KRYD Zona Timur Sub 2 dihadiri Cirebon . Kapolsek Waled Akp Kentar Budi Sedyono. SH, dan Kapolsek Babakan Iptu Sugiharto, SH., Para Kanit serta diikuti olehk personil Gabungan Polsek Zona Timur Sub2. Kemudian

personil gabungan melakukan Patroli Cipkon bersama di tempat-tempat keramaian dan lokasi yang dianggap rawan gangguan antisipasi dan ciptakan Kamtibmas yang Kondusif pada malam Minggu. dan setelah melakukan patroli Cipta kondisi masing-masing Polsek kembali ke wilayahnya untuk melaksanakan Kegiatan Rutin Yang Di tingkatkan (KRYD) tingkat Polsek masing-masing.

“Kegiatan ini dilakukan guna menjaga kondusifitas di wilayah hukum Polsek Waled pada kesempatan Zona Timur sub.2

Selain itu, kegiatan ini dilaksanakan dengan tujuan memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat ” jelasnya.

Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. Melalui Kapolsek Waled Polresta Cirebon Polda Jabar Akp Kentar Budi Sedyono SH bahwa Polri harus selalu hadir di tengah tengah masyarakat serta berperan aktif dalam semua kegiatan termasuk dengan digelarnya Patroli Kegiatan Rutin Yang Di tingkatkan (KRYD) tersebut untuk memberikan rasa aman dan nyaman serta kondusif di wilayah Polsek Zona Timur sub 2 jajaran Polresta Cirebon, yang terdiri dari Polsek Waled, Polsek Babakan dan Polsek Gebang dengan melaksanakan razia penggua sepeda motor yang tidak sesuai spesifikasi teknis atau kenalpot brong serta melakukan patroli sekala besar yang di pimpin langsung Kapolsek Waled.

Selain itu beliau juga mengajak masyarakat agar tetap menjalin sinergitas bersama Pemerintah, TNI dan Polri pasca Pemilu 2024 untuk menjaga wilayah dan lingkungannya agar tetap aman, nyaman serta kondusif. "imbaunya".

“Dalam kegiatan ini juga Kami melaksanakan upaya untuk mencegah terjadinya aksi tawuran, Geng motor dan kejahatan jalanan lainnya, dengan cara menyampaikan himbauan dan pesan-pesan Kamtibmas kepada masyarakat umum. "Ujarnya".